

令和2年度 7月号

宝達志水町立宝達小学校



宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

短くても貴重な夏休み。さあ、「新しい生活様式」で。

校長 金谷 外志弘



マスク着用で短い時間のグループ学習

今日で1学期が終わります。今年の1学期は、新型コロナウイルス感染症防止のため、緊急事態宣言が出され、4月5月と臨時休校が続きました。そのため、みなさんが楽しみにしていた学校行事ができなかったり、6年生は宿泊学習ができなくなったりと残念な思いをした人も多くいたことでしょう。しかし、1学期の臨時休校は、**みなさんの命を守るために必要なこと**でした。最

も大切なことは、言うまでもなく**命を守ること**です。臨時休校中、みなさんはステイホームで先生方の思いがこもったDVDなどを使って家庭学習を続けてくれました。また、病院で働いてくれている方をはじめ、多くの方々に緊急事態宣言の中で懸命に仕事をしていただき、**みなさんが学校に通うことができるようになりました**。そして、1学期には、学校での「新しい生活様式」として、ソーシャルディスタンス、マスクの着用、手洗いなど身に付けてきました。



1学期を終えるにあたり、あらためて、「**新しい生活様式**」を習慣化してください。

ソーシャルディスタンスで

消防士さんのお話を聞きました

国内では、新たに新型コロナウイルスの感染拡大がニュースになっています。これまでのことをしっかり思い出し、今年は、**短くても大変貴重な夏休み**にこれからの自分の行動を作り上げましょう。そして、**元気に2学期、大きな声で「おはようございます。夏休み、楽しかったよ。」**の声を待っています。

・熱中症対応のため、登下校時のマスク着用は原則必要ありません。8月は、これまでになかった授業日となります。教室では、エアコンを利用しますが、定期的な水分補給のため、大きめの水筒を持たせていただきますようお願いいたします。